

## Discours de bienvenue 30 ans du cercle

Bonsoir et bienvenue à tous pour fêter les 30 ans du cercle d'études de l'ouest lyonnais .

30 ans déjà !!! Il y a 10 ans nous avons déjà organisé une fête à Irigny pour marquer un grand événement , les 20 ans de notre association.  
Nous récidivons 10 ans plus tard pour nos 30 ans d'existence .

Que dire, 10 ans plus tard de notre association ?

Elle a passé le cap du Covid en essayant de maintenir le lien à distance (vidéos des passages de voeux, vidéos de solos de danse à domicile, carnets de recette), Elle est toujours active et pleine d'énergie avec de nouveaux membres qui nous rejoignent chaque année . Mais elle a su évoluer, proposer de nouvelles activités et modifier ses statuts pour s'ouvrir à des personnes non issues du monde de l'éducation.

Cette évolution ne nous a pas fait perdre de vue nos valeurs, valeurs qui restent essentielles à l'identité du cercle d'études.

On les retrouve dans l'engagement de ses membres qui oeuvrent tous bénévolement pour faire vivre cette association.

Faire vivre ces valeurs d'ouverture aux autres, à la culture, au monde qui nous entoure dans toutes ses composantes et ses différences contribue à la dynamique du cercle d'études et font la force de notre groupe.

Un signe qui ne trompe pas, c'est votre fidélité à vous tous, adhérents, toujours présents, (et ce soir en est la preuve) car si la plupart d'entre vous restent au cercle c'est sans doute parce que vous vous y sentez bien, avec cet esprit , toujours de mise, de coopération, d'écoute, de respect, d'entraide et d'attention portée aux autres.

J'en profite pour remercier les plus anciens adhérents qui ont participé à la création de l'association, à son organisation et son développement, en particulier Robert Girerd à l'initiative de ce beau projet mais aussi Christiane Salün qui aurait du être des nôtres ce soir et Marie Cécile Berthollet, toutes deux membres du premier bureau en 1994.

D'autres ont suivi bien sûr, je ne les nommerai pas tous, certains sont parmi nous ce soir, d'autres malheureusement n'ont pu venir mais à tous un grand merci pour avoir fait ce que nous sommes.

Pendant ces 10 dernières années, notre association a pu se réjouir de multiples naissances, car en vieillissant (eh oui ...) , beaucoup sont devenus grands parents. Mais dans le même temps , nous avons malheureusement perdus des amis, en particulier Sylvie Collot, trésorière de l'association pendant plus 15 ans mais

également Christiane Klar membre de la danse contemporaine et épouse de Michaël membre des tablatures, Pascale Velay membre des danses collectives et Gérard Meut époux de Marylou membre de la danse contemporaine. Ils nous manqueront dans cette soirée festive et encore merci à eux pour tout ce qu'ils ont fait pour le cercle d'études.

Pour terminer je souhaite vivement remercier les membres du bureau ainsi que toutes celles et ceux qui ont oeuvré à la réalisation de cette soirée (groupe logistique, groupe décoration, groupe animation) ; Ils n'ont pas compté leur temps pour vous faire vivre une soirée qui j'espère vous comblera et restera inoubliable.

Je souhaite également remercier deux anciens maires qui ont grandement contribué à la vie de notre association : M. Da Passano ancien maire d'Irigny qui aurait dû être des nôtres ce soir mais a eu un empêchement de dernière minute ainsi que son adjointe Michèle Ranchin et M. Crimier ancien maire de St Genis Laval empêché lui aussi.

Merci à eux pour leur aide passée et leurs messages de soutien.

Et bien sûr, je souhaite saluer la présence de Mme Freyer maire d'Irigny qui nous honore de sa présence à notre fête des 30 ans du cercle.

Avant de lui donner la parole, je souhaite vivement la remercier pour l'aide accordée à notre association, par le prêt de salles, l'accès à la piscine et bien sûr la mise à disposition de cette salle magnifique pour fêter dignement les 30 de notre association.

Grand merci à vous, madame le Maire pour cette aide précieuse, et merci également pour votre présence qui témoigne de votre intérêt pour notre association.

Merci à tous pour votre attention et avant de porter un toast au cercle d'études de l'ouest lyonnais, je cède la parole à Madame Freyer maire d'Irigny.

La présidente du cercle d'études de l'ouest lyonnais  
Anne Marie LAGNEAUX